

SECTION A - GUARDIAN PERSONAL INFORMATION

القسم أ – بيانات الوصي

Name:
As per your registered ID
with National Bonds

Mr./ Mrs./ Ms./

السيد/السيدة/الآنسة

الاسم:

Account No.:

رقم الحساب:

طبعا للهوية المسجلة
لدى الصكوك الوطنية

ID No.:

رقم بطاقة الهوية:

Relation w/ Minor:

صلة القرابة بالقاصر:

MINOR DETAILS

بيانات القاصر

Name:

Mr./ Mrs./ Ms./

السيد/السيدة/الآنسة

الاسم:

Gender:

الجنس:

Nationality:

الجنسية:

Date of Birth:

(dd/mm/yyyy)

تاريخ الميلاد:

Place of birth:

المدينة - الإمارة

مكان الولادة:

ID Type:

بطاقة هوية الإمارات

جواز سفر

نوع بطاقة الهوية:

ID No.:

رقم البطاقة:

ID Expiry Date:

تاريخ الانتهاء

Emirates ID

Passport

dd/mm/yyyy

SECTION B - TAX DECLARATION

القسم ب – إقرار الامتثال الضريبي

FATCA: Are you a US Citizen / Resident/Green Card Holder

هل أنت مواطن أمريكي/مقيم/تحمل البطاقة الخضراء؟

Yes

No

If yes, please provide your TIN

TIN

يرجى تقديم الرقم الشخصي الضريبي

1. Do you hold a valid United Arab Emirates (UAE) residency permit/Emirates ID?

هل لديك إقامة سارية في دولة الإمارات العربية المتحدة / بطاقة هوية إماراتية؟

Yes

(By selecting this, you are declaring that your a resident of UAE for taxation purposes. Proceed to Section C)

No

نعم (من خلال تحديد هذا الخيار فإنك تقر بأنك مقيم في دولة الإمارات العربية المتحدة لأغراض ضريبية يجب المتابعة إلى القسم ج)

Visa Issue Date:

تاريخ انتهاء الإقامة:

Visa Expiry Date:

تاريخ إصدار الإقامة:

No

2. Are you a resident for Tax Purposes of any country other than the UAE?

هل أنت مقيم لأغراض ضريبية في أي دولة أخرى غير الإمارات العربية المتحدة؟

Yes

نعم

No

لا

If yes, please complete the table below

إذا كانت الإجابة نعم يرجى إكمال الجدول التالي

دولة الإقامة لأغراض ضريبية	رقم التعريف الضريبي TIN	في حال عدم توفر رقم تعريف ضريبي, يرجى تحديد السبب "أ" أو "ب" أو "ج". في حال اختيار السبب "ب", يرجى تحديد أسباب تعذر الحصول على رقم تعريف ضريبي
Country of Tax Residence	TIN	If no TIN is available, please state the reason A, B or C. If B, please outline the reason for being unable to obtain TIN

Reason A: The Country where the Account Holder is resident does not issue TINs to its residents
Reason B: The Account Holder is otherwise unable to obtain a TIN
Reason C: No TIN is required as per the regulation of the Country you are considered a Resident for Taxation

السبب "أ" - الدولة التي يقيم بها حامل الحساب لا تصدر "أرقام تعريف ضريبي" للمقيمين بها
السبب "ب" - صاحب الحساب تعذر عليه الحصول على رقم تعريف ضريبي
السبب "ج" - رقم التعريف الضريبي ليس مطلوباً حسب لوائح وأنظمة الدولة التي تعتبر مقيماً بها لأغراض ضريبية

SECTION C - UAE RESIDENCY VISA HOLDER

القسم ج - حاملي إقامة دولة الإمارات العربية المتحدة

Is the term of your current UAE residency permit/Emirates ID for five (5) years or more?

هل مدة الإقامة الاماراتية الحالية / بطاقة الهوية الإماراتية هي خمس (5) سنوات أو أكثر؟

Yes

(If Yes, please answer a & b below)

No

نعم (إذا كانت الإجابة بنعم , يرجى الإجابة أ و ب أدناه)

(a) Did you obtain UAE tax residency under a residency by investment scheme?

(أ) هل حصلت على الإقامة في دولة الإمارات بموجب برنامج استثماري؟

Yes

نعم

No

لا

(b) In which jurisdiction(s) have you been subject to personal income tax during the previous calendar year?

(ب) يرجى تحديد الدولة التي خضعت فيها لضريبة الدخل الشخصي خلال السنة التقويمية السابقة؟

CONSENT AND DECLARATION

موافقة وإقرار

I confirm that all the information provided above are true and hereby indemnify National Bonds Corporation Sole Proprietorship P.S.C against any loss or damage that may be incurred due to incorrectness of such information. I hereby declare that I have read and agree to be bound by the Terms and Conditions set out in a separate document. I agree to provide any additional information and/or supporting documents as when requested by the Company.

أقر/تقر بأن جميع البيانات المذكورة أعلاه صحيحة وبذلك أتعهد /تعهد بتعويضكم عن أي فقدان أو خسارة قد تحدث بسبب عدم صحة هذه البيانات. أقر /تقر بأنني / بأننا قرأت / قرأنا الشروط والأحكام الموضحة في وثيقة منفصلة. أوافق على تقديم أي معلومات أو مستندات إضافية عند طلب الشركة.

- If there is a change in the circumstances that affects the FATCA/CRS Tax Residency Self-Certification provided above or causes the information provided above to become incomplete or incorrect, I understand that I am obligated to inform The Company of the change in circumstances within 30 days of its occurrence and to provide with suitably updated details.

I understand that providing inaccurate or incorrect information regarding CRS self-certification shall incur a penalty of AED 20,000 to be paid by myself to the relevant UAE regulatory authority. By continuing to engage with our services or providing your contact information, you consent to receiving communication from National Bonds via email, SMS, WhatsApp, phone call or other communication channels. The communication includes but is not limited to notifications, updates, offers, and other relevant information related to our products or services.

- إذا كان هناك تغيير في الظروف التي تؤثر على الشهادة الذاتية الخاصة بقانون الامتثال الضريبي الأمريكي (فاتكا)/المعايير الموحدة للإبلاغ الضريبي الموضحة أعلاه أو تؤدي إلى جعل المعلومات الموضحة أعلاه غير مكتملة أو غير صحيحة, فإنني ملتزم بإبلاغ الشركة بهذا التغيير في الظروف خلال 30 يوماً من حدوثه وتقديم المعلومات المحدثة بشكل مناسب.

أتعهد وأقر بأن تقديم معلومات غير دقيقة أو غير صحيحة بخصوص الالتزام الذاتي للتقارير المالية الدولية (CRS) سيتسبب في فرض غرامة وقدرها 20,000 درهم والتي يجب دفعها من قبلي إلى السلطة الرقابية ذات الصلة في الإمارات العربية المتحدة. مع الاستمرار في التفاعل مع خدماتنا أو/و تقديم معلومات الاتصال الخاصة بك, فإنك توافق على تواصل شركة الصكوك الوطنية عبر البريد الإلكتروني أو الرسائل النصية أو واتساب أو المكالمات الهاتفية أو غيرها من وسائل الاتصال. تشمل هذه الاتصالات ولكن لا تقتصر على الإشعارات والتحديثات والعروض ومعلومات أخرى ذات الصلة بمنتجاتنا أو خدماتنا.
- SCAN FOR T&C

I have reviewed and herby consent to the terms and conditions available on the company's website which is provided on the QR code and/or the link below

T&C: <https://bit.ly/3QcEknH>

SCAN

I have reviewed and hereby consent to the Information Memorandum & Master Client Agreement available on the company's website, provided on the QR code and/or the link below.

<https://bit.ly/3H3miix>
- امسح الرمز للشروط والأحكام

قد قمت بقراءة ومراجعة الشروط والأحكام المتاحة على الموقع الإلكتروني للشركة ويمكن الوصول لها عن طريق مسح رمز الاستجابة السريع أو الرابط أدناه وبموجبه أقر على موافقتي على تلك الشروط والأحكام.

<https://bit.ly/3QcEknH>

الشروط والأحكام

امسح الرمز

أقرُ بأنني قد اطلعت على وثيقة طرح واتفاقية العميل الرئيسية, وأوافق عليها إستناداً لما منشور على الموقع الإلكتروني للشركة من خلال رمز الاستجابة السريعة (QR) و/أو الرابط أدناه

<https://bit.ly/4dm1Aqa>
- APPLICANT SIGNATURE
- توقيع مقدم الطلب
- FOR OFFICIAL USE ONLY
- لاستعمال الشركة الرسمي فقط
- Date:

التاريخ:

Signature:

التوقيع:

التحقق من التوقيع

Signature Admitted

التحقق من بطاقة الهوية

ID Verified

المستندات المرفقة

Documents Attached

اعداد

Sourced By

اعتماد

Approved By

Name:

الاسم:

Signature:

التوقيع:

NATIONAL BONDS CORPORATION SOLE PROPRIETORSHIP P.S.C. is a private joint stock company company operating under the regulation, control, and supervision of the Capital Market Authority of the UAE ("CMA") under Category 2 & Category 5. For more information, please refer to our website www.nationalbonds.ae

شركة الصكوك الوطنية (شركة الشخص الواحد مساهمة خاصة) -هي شركة مساهمة خاصة تعمل تحت تنظيم ورقابة وإشراف هيئة سوق المال في دولة الإمارات العربية المتحدة ("CMA") بموجب الفئة 2 والفئة 5. لمزيد من المعلومات, يرجى الرجوع إلى موقعنا الإلكتروني www.nationalbonds.ae

MKT/2026/05/AOMIND/01